



Nemesio Antúnez.

## Nemesio Antúnez elogia la actividad de Arte en la UC

Como muy destacable calificó Nemesio Antúnez, la tarea del Centro de Acción de Arte de la sede Temuco de la Universidad Católica, principal organizador de la exposición en que figuran las obras del renombrado artista y los expresionistas de vanguardia Carlos Maturana y José Ignacio León.

Según indicó, no tiene conocimiento de otro grupo de alumnos chilenos que promueva el arte de la manera efectiva y dinámica en que lo hacen estos jóvenes temuquenses, con la asesoría de sus docentes.

**CENTRO DE ARTE**

El grupo lo integran los estudiantes de

arte Eugenia Rivera,, Guillermo González, Eugenia Salas, entre otros, quienes fueron los promotores de la exposición de pintura y grabados inaugurada a las 20 horas de antenoche en el campus Menchaca Lira, y que contó con charlas de los invitados. Como novedad, Maturana y León presentaron "La Pule" (la cuestión), que realizaron en conjunto.

Dentro del mismo contexto de comunicación, ayer se efectuó una reunión informal con los artistas, en el lugar antes mencionado.

# Obras de Mendelssohn